

Profession de foi - Arnaud Siebert

Arnaud Siebert, astronome adjoint, Observatoire Astronomique de Strasbourg

La SF2A est l'élément principal de la cohésion de l'Astronomie à l'échelon national. Via ses différentes actions, que ce soit l'organisation des journées annuelles, les prix de thèse ou jeune chercheur ou encore le soutien financier aux actions de diffusion et de vulgarisation, elle contribue à la visibilité et à l'organisation de l'astrophysique Française. Ses deux commissions, Transition Environnementale et Femme et Astronomie, nous permettent d'évoluer dans nos pratiques pour engager les évolutions nécessaires de notre profession vis-à-vis des enjeux sociétaux. La lettre hebdomadaire permet quant à elle de transmettre les informations utiles à la communauté, informations qui proviennent de nos instances dirigeantes mais également de la communauté Française ou internationale.

Depuis 2020, j'ai pu grâce à votre confiance participer au conseil de la SF2A, d'abord en tant que secrétaire-adjoint puis comme secrétaire. J'ai notamment participé à la mise à jour de nos systèmes d'information et du nouveau site web et contribué aux diverses actions de la SF2A. Intégrer le conseil m'a permis de mesurer son rôle très important pour la communauté et, si ces dernières années la SF2A a évolué (mise en place des deux commissions transverses ou participation à la création de la SOCADAD, le collège des sociétés savantes académiques Françaises, en 2021 par exemple), le travail est loin d'être terminé et les prochaines années seront certainement source de nouvelles avancées auxquelles je compte contribuer.

Si vous choisissez de me réélire, je souhaiterais tout d'abord continuer ma contribution à la SF2A en tant que secrétaire, position que j'occupe depuis deux ans et que j'apprécie. Il me tient également à cœur de finir le développement des systèmes d'information (nouvelle boutique avec la trésorerie, intranet du conseil, nettoyage et rationalisation des bases de données et de l'hébergement pour plus de flexibilité dans la maintenance...) afin de laisser un système « propre » et d'utilisation aisée pour les prochains conseils. Bien entendu, je m'investirai et participerai activement à toutes les missions/actions du conseil avec la même volonté que ces quatre dernières années.

Strasbourg, le 29 mars 2024

